



蓮のシーズン到来

蓮の花まつりが開幕！

7月20日、猿賀公園にて蓮の花まつりが開幕しました。20日、21日にはぶらすマルシェが開催され、家族連れなど多くの人でぎわいました。天気の良い日には、きれいに咲いた蓮の花をカメラに収めようと写真撮影をする人の様子があちこちで見受けられました。まつりは8月25日まで開催され、期間中にはクラフトイベントやフォトコンテストなどが行われます。



有事に備えて

西地区まちづくり委員会が合同自主防災訓練を実施！

7月6日、一般社団法人平川市西地区まちづくり委員会が松崎小学校で合同自主防災訓練を行いました。参加者は、土のうを作り地面に隙間なく積み上げ、炊き出しでは耐熱性の高い袋を使った炊飯も体験しました。暑さに負けずに汗を流しながら作業を行い、有事の際の対応を確認していました。

地域に伝わる踊りと囃子を披露

獅子踊巡回競演大会を開催！

7月14日、平川市連合獅子踊保存会は、尾崎八幡宮で第66回巡回競演大会を開催しました。市内4町会の獅子踊保存会が参加し、地元に受け継がれる踊りや囃子を披露しました。

競演大会当日は愛好者や子ども連れが訪れ、地域で異なる獅子踊りを楽しみました。



平川市で初の公式戦

プランデュー弘前FCの試合を開催！

7月7日、JFL（日本フットボールリーグ）への昇格を目指し東北社会人サッカーリーグ1部で戦うプランデュー弘前FCの公式戦が、平川市の陸上競技場で初開催されました。白熱した試合に会場は盛り上がり、多くの観客が選手たちにエールを送りました。

今回の対戦相手はコバルトーレ女川（宮城）で、前半はなかなか点数が入らない苦しい試合を強いられましたが、結果は1-0でプランデュー弘前FCが勝利しました。